

Acuerdo de aprendizaje de la escuela primaria Stovall-Shaw

Nombre del Estudiante: _____
Date: 2022 - 2023 School Year



Responsabilidades de la familia

- Fomentando actitudes positivas sobre la escuela.
- Asegurarme de que mi hijo sea puntual y que atienda todo el día.
- Asegurándose de que mi hijo lea todos los días para sí mismo.
- Estableciendo una rutina diaria para completar la tarea.
- Ser un ejemplo para mi hijo como aprendiz de por vida.
- Asistir a conferencias, actividades escolares, talleres proporcionados por la escuela y ser voluntario cuando sea posible.
- Comunicarme con el maestro cuando tengo preguntas o inquietudes.

Responsabilidades del estudiante

- Llegando a la escuela a tiempo y listo para trabajar.
- Ser amable y respetuoso con los demás
- Siguiendo las reglas de la escuela.
- Siguiendo las reglas del autobús.
- Participar activamente en mi clase, hacer preguntas a mi maestro cuando no entiendo y completar mi trabajo de clase con mi mejor esfuerzo.
- Completar mi tarea lo mejor que pueda y devolver estas tareas a tiempo.

Responsabilidades de los educadores

- Proporcionar un entorno de aprendizaje seguro, de apoyo y agradable.
- Tratar a cada niño con compasión y respeto.
- Proporcionar instrucción de calidad basada en la investigación con altas expectativas.
- Continuar siendo un aprendiz de por vida que conozca las mejores prácticas actuales.
- Proporcionar comunicación con padres y alumnos.
- Crear asignaciones de tareas significativas y apropiadas y brindar una respuesta oportuna.
- Brindando oportunidades de enriquecimiento y remediación.

Responsabilidades del director

- Proporcionar un entorno que permita una comunicación positiva entre el maestro, los padres y el alumno.
- Proporcionar un currículo de calidad y prácticas de instrucción.
- Asignar recursos para asegurar que se cumplan los altos estándares de todos los estudiantes.
- Apoyar las necesidades de los padres ofreciendo talleres relacionados con el apoyo educativo en el hogar.
- Continuar siendo un aprendiz de por vida que conozca las mejores prácticas actuales.

Nosotros, el personal de la Escuela Primaria Stovall-Shaw, creemos que el logro de los estudiantes depende de la cantidad y la calidad de las interacciones entre las familias, la escuela y los estudiantes. Los resultados positivos ocurren con mayor frecuencia cuando se establecen verdaderas asociaciones entre el hogar y la escuela.